

2024-10-17

Constructores de Tabasco prometen proyectos de alta calidad para beneficiar a comunidades

Autor: Juan Manuel Diego

Género: Nota Informativa

<https://www.diariopresente.mx/tabasco/cmhc-se-compromete-a-obras-de-calidad-en-tabasco/407104>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) se comprometió a que las empresas afiliadas realizarán obras de calidad en las comunidades del estado.

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) se comprometió a que las empresas afiliadas realizarán obras de calidad en las comunidades del estado.

Hace unos días, la Secretaría de la Función Pública (SFP) anunció que se crearán en los centros integradores los comités de vigilantes del pueblo, ciudadanos organizados que estarán observando que las obras públicas sean de calidad, y de no ser así presentar las quejas correspondientes en esa dependencia.

Sin hacer referencia a eso, durante la inauguración de la Expo CMIC, el dirigente de esa organización de constructores, Carlos Villegas Adriano, señaló que hay el compromiso de las empresas de que en las obras esté "garantizada la calidad que nuestros clientes y comunidades merecen".

Serán proyectos que "cumplan con los más altos estándares de calidad", remarcó.

Desarrollo de la entidad

En la celebración del Día del Caminero, Villegas Adriano agregó que el sector de la construcción debe ser el "pilar fundamental" para el desarrollo de la entidad.

Planteó que entre autoridades e iniciativa privada se siga construyendo "un Tabasco más fuerte y competitivo".

Luego en entrevista, reiteró que las empresas constructoras locales tienen la capacidad para construir el nuevo Centro de Convenciones, que se ubicará cerca del parque Tabasco.